

El seremi de Obras Públicas, John Reid, afirmó que muchas empresas han mostrado su interés por construir la estructura.

Mucho interés es el que han demostrado diferentes empresas por la construcción del puente Industrial, por el cual ya se están vendiendo las bases que especifican los detalles solicitados para la obra.

Así lo indicó John Reid, seremi de Obras Públicas, quien señaló que la venta de bases se inició el pasado 2 de abril. “Un resultado de cuáles son las propuestas lo tendremos entre junio y septiembre, dependiendo de los estudios que hagan las empresas”, señaló.

Reid explicó que en el lecho del río no se han realizado obras públicas, por lo que los eventuales oferentes realizarán análisis de este aspecto.

### **Cronograma**

Con todo esto, el seremi Reid comentó que en diciembre de este año se debería tener claro quién se adjudica la construcción del viaducto concesionado, el que daría solución a la congestión de la Ruta 160.

La autoridad afirmó que hay empresas locales y nacionales interesadas. Incluso existe la posibilidad que se formen consorcios entre socios locales y extranjeros.

Si éste fuera el caso, es posible que la construcción del puente se atrase, ya que la licitación le otorga un año de plazo para la formación del consorcio, por lo que los trabajos, ante estas circunstancias, partirían a fines del año próximo.

De darse el escenario contrario, las faenas comenzarían el primer semestre de 2014, con un plazo de dos años, explicó Reid.

### Aspectos Técnicos

El trazado se inicia en San Pedro de la paz, en el margen izquierdo del estero Los Batros y contempla una posible conexión con la costanera sur, de la que hay un anteproyecto que es evaluado por Sectra. Finalmente, el puente se conecta con Hualpén, en una vía elevada.

La extensión será de 2.500 metros y se estima que la inversión llegara a los US\$ 200 millones.

“La gracia de este puente es que se integra a la comunidad, porque tiene un paseo peatonal de nueve metros de ancho, con ciclovías. De esta manera se entregará una zona recreativa”, afirmó el seremi.

Fuente: El Sur, a través de [www.dconstruccion.cl](http://www.dconstruccion.cl), revisado el 10-04-13